

---

## Pressemitteilung

Mittwoch, 13. Mai 2020

### Neue Spielgeräte für Anton-Heinen-Schule

Lange war es auf dem Schulhof der Anton-Heinen-Schule (AHS) ruhig, nun können die Schülerinnen und Schüler hier wieder kreative und bewegungsreiche Momente verbringen – auch wenn das aufgrund des rollierenden Systems derzeit noch nicht für alle Jahrgänge gleichzeitig gilt. Pünktlich zum Wiederbeginn des Unterrichts erwartete die Kinder auf dem Schulhof eine tolle Überraschung, denn trotz der Coronakrise hatte die Stadt Bedburg dem Schülerparlament der AHS mit zwei neuen Spielgeräten einen großen Wunsch erfüllen können.

Bereits Ende April übergaben Bürgermeister Sascha Solbach und Fachdienstleiter Klaus Brunken diese offiziell an Schulleiterin Susanne Leibbrandt. Nun können die Schülerinnen und Schüler die Multikletteranlage und den Balancierparcours endlich selbst erkunden, ihr Gleichgewicht auf die Probe stellen und sich im Klettern üben – vorerst natürlich nur in Kleinstgruppen, mit ausreichend Abstand und unter Einhaltung aller Hygienemaßnahmen.

*„Auch wenn das Spielen auf dem Schulhof im Moment noch etwas anders aussieht als sonst, bin ich glücklich, dass wir den Kindern mit den neuen Spielgeräten zwei Abenteuer-Highlights ermöglichen konnten, die ihnen spannende Pausen vom Lernen schenken und sie gerade jetzt auch auf andere Gedanken bringen“,* so **Bürgermeister Sascha Solbach**.

*„Die Kinder und ich möchten uns ganz herzlich bei Bürgermeister Solbach, dem Schulverwaltungsamt und den beteiligten Fachdiensten bedanken, die die Wünsche des Schülerparlaments und aller Kinder ernst genommen und trotz der Krise umgesetzt haben. Gerade jetzt ist die Freude doppelt so groß. Gerade jetzt hilft es den Kindern, sich auch weiterhin in unserer Schule wohlfühlen. Gerade jetzt sind schöne, aber sichere Momente wichtig! Die gesamte ‚offene Anton-Heinen-Ganztagschule‘ freut sich deshalb riesig über die neuen Spielgeräte“,* so **Schulleiterin Susanne Leibbrandt**.

Bei der Multikletteranlage sowie dem Balancierparcours handelt es sich um Spielgeräte der Firma Ernst Maier Spielplatzgeräte GmbH. Die Anschaffungskosten belaufen sich auf rund 16.600 €.

#### Bei Rückfragen

**Stadt Bedburg**  
**Fachdienst 7 - Öffentlichkeitsarbeit, Stadtmarketing, Tourismus**  
Laura Berndt  
Am Rathaus 1, 50181 Bedburg  
[l.berndt@bedburg.de](mailto:l.berndt@bedburg.de) \* T: +49 2272 402 126 \* [www.bedburg.de](http://www.bedburg.de)